Aller externaliza la gestión de la piscina de Caborana para que pueda abrir este año

| © 03:29 | ជជជជជ | (;) | E | Tweet | 1 | Recomendar | 1 | 8 |
|---------|-------|-----|---|-------|---|------------|---|---|
| | | | | | | | | |

Caborana (Aller),

C. M. BASTEIRO

El Ayuntamiento de Aller ha buscado una fórmula alternativa para que este verano la piscina al aire libre de Caborana pueda abrir sus puertas a pesar de carecer de ayudas del Principado para la contratación de personal. El alcalde de Aller, David Moreno, aseguró que el anterior Gobierno de Foro Asturias «dejó la apertura de las instalaciones en el aire» pero que la Administración local ha firmado un contrato de servicios con la empresa Capazitaria, especializada en emplear a personas con discapacidad.

La piscina al aire libre de Caborana abrirá al público el próximo sábado, 23 de junio. El regidor aseguró que pone en marcha las instalaciones ha supuesto «un esfuerzo extra» para el Ayuntamiento «en su intento de mantener todos los servicios en el concejo».

El alcalde de Aller también explicó que la piscina dispondrá de las mismas prestaciones que en anteriores temporadas, aunque el tiempo de apertura se recortará ligeramente y la campaña de baños terminará a principios de septiembre. La piscina de Caborana es la única instalación municipal de estas características en e concejo de Aller y da servicio, principalmente, a los vecinos de la zona baja. La oferta para los bañistas se completa con la playa fluvial de Llanos, más frecuentada por los vecinos de la zona alta.